SAVIGNY ÉGALITÉ

NON AU STATIONNEMENT PAYANT À SAVIGNY

En 1984 la majorité municipale de droite instituait le stationnement payant.

L'année suivante elle dut y renoncer.

Le stationnement payant c'est un impôt de plus pour les saviniens,
c'est un mauvais coup contre le commerce de proximité,
c'est la discrimination par l'argent.

Cela ne règle ni les problèmes de stationnement,
ni ceux que connaît notre cité en matière de circulation.

AUJOURD'HUI C'EST LA CANDIDATE SOCIALISTE QUI LE PROPOSE...

...pour Savigny Égalité c'est non!...mille fois non!

Une fois de plus la pseudo-opposition, coupée de la réalité vivante de notre ville, montre son incompétence.

Après avoir suivi, par manque d'ambition pour notre ville, le maire dans son refus de construire une piscine, elle ne sait que reprendre sa logique politique communale en matière de circulation. Son incapacité dans tous les domaines à promouvoir une véritable alternative est à nouveau confirmée. Il faut donner congé à ce couple majoritéopposition usé et complice qui depuis 17 ans plonge notre ville dans l'immobilisme. Rejoignez **Savigny Égalité** pour qu'en mars 2001 nous donnions enfin un nouveau souffle à Savigny en développant une politique dynamique fondée sur les valeurs républicaines, laïques et sociales conformes à l'intérêt de tous les habitants.

Le leader de la "pseudo-opposition" demande officiellement le stationnement payant à Savigny. Savigny Égalité lève le "lièvre". La réaction à cette aberration est telle que la "pseudo-opposition" ne la reprend pas dans son programme. Mais le mal est en partie fait. Si Marsaudon était réelu il pourrait appliquer cette mesure abandonnée en 1984, il est désormais cautionné!